



## ALA SOMBRA

El coordinador de los diputados de Morena, **RICARDO MONREAL ÁVILA**, evitó pronunciarse a favor o en contra del registro de **Miguel Ángel Yunes Márquez** en el partido, señalando que la decisión corresponde a la dirigencia de Morena. Ante la inconformidad expresada por la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle García**, **Monreal** afirmó que respeta su postura y reconoció que cada integrante del partido puede tener distintas opiniones. Durante su intervención, destacó que Morena se ha conformado con expresiones diversas y evitó descalificar a nuevos integrantes, recordando su propio historial en varios partidos políticos antes de unirse a la Cuarta Transformación.



ALEJANDRO GÓMEZ

Que en Morena todos están atentos de **Mariana Rodríguez Bello**, quien coordina la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, porque tiene la responsabilidad de decidir sobre la afiliación de los neo morenistas **Miguel Ángel Yunes Márquez** y **Alejandro Murat Hinojosa**.

\*\*\*

Tan pronto el veracruzano y el oaxaqueño presumieron su afiliación a Morena, los gobernadores **Rocío Nahle** y **Salomón Jara** alzaron la voz descalificando que se les permita formar parte de las filas de Morena, señalando que representan todo lo contrario a los principios y valores del movimiento fundado por **Andrés Manuel López Obrador**.

\*\*\*

Habrá que ver hacia donde se inclina la decisión, si a favor de los verdaderos morenistas que piden no sean aceptados o de los neomorenistas que serían los primeros purificados del segundo piso de la 4T. "Pues tienen que resolverlo las instancias de Morena. Tiene una excelente presidenta Morena, **Luisa María**; el Comité Ejecutivo es buenísimo; tiene sus propias instancias de honestidad, de justicia, para dirimir cualquier problema que haya, interno", dijo la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**.

\*\*\*

Nos cuentan que entre las circunstancias que están complicando la entrega de resultados a **Donald Trump**, para evitar los aranceles que



prometió a final de mes, destaca el que, en dos posiciones clave de la relación bilateral, la presidenta **Claudia Sheinbaum** tenga control limitado. Se trata por supuesto del Instituto Nacional de Migración, donde sigue despachando a **Francisco Garduño**, y de la Agencia Nacional de Aduanas México, cargo al que regresó **Rafael Marín Mollinedo**. Es claro para los funcionarios de las dos naciones vecinas que a esos alfiles los mueven desde Chiapas.

\*\*\*

Los gobiernos de la Ciudad de México, Estado de México, Morelos, Puebla e Hidalgo acordaron

nueve medidas para combatir el robo de automóviles y motocicletas, tanto con como sin violencia. En el marco de la primera mesa de trabajo sobre seguridad vehicular, la jefa de Gobierno de la CdMx, **Clara Brugada**, anunció la creación de un gabinete metropolitano de control vehicular, con el objetivo de fortalecer la coordinación entre entidades y mejorar el rastreo de unidades robadas. Estos acuerdos buscan optimizar el intercambio de información y reforzar las estrategias conjuntas para reducir la incidencia de este delito en la región centro del país.